



(ESTEBAN LOZANO, 30/11/2015) Conocemos por fin a los tres candidatos al Balón de Oro de 2015: los futbolísticamente hablando omnipresentes Messi, nueve veces finalista, Cristiano Ronaldo, podio en ocho ocasiones, y Neymar. El brasileño entra en el podio de este galardón, por primera vez, y no podría tener competidores de más prestigio.

El argentino luchará por su quinto trofeo, y el portugués aspira a su cuarto triunfo. En esta ocasión, todas las quinielas apuntan salvo sorpresa mayúscula, a la victoria de Messi. El Triplete azulgrana la campaña pasada le deja limpio el camino, y eso, aunque el brasileño también formó parte de esa excelente temporada. Messi sigue siendo el líder de su club y selección.

Pero más allá de una edición que parece cantada, ¿quién aparece ya en la escena mundial que pueda ir igualando al portugués y al argentino antes del final de década? Los 30 años de Cristiano y los 28 de Messi no parecen llamar a una pronta retirada, sobre todo a su nivel actual, pero por lógica, con el tiempo bajarán su rendimiento. Entre los jóvenes, Neymar toma posiciones, gracias a sus 40 tantos en 2015. Aparecen también Antoine Griezmann, codiciado por los grandes, o la perla belga Eden Hazard.

En fin, sólo son conjeturas, claro, porque a aquellos dos mitos les queda cuerda para rato. Disfrutemos de ellos mientras podamos, que luego será difícil llenar su vacío.

